

防災の決意を新たに消防出初式

地域防災の要である消防団、消防職員1,101人が参加した旭市消防出初式が1月14日、旭スポーツの森公園芝生広場で開かれました。

式では、伊藤市長の式辞、明智消防団長のあいさつの後、人員・服装点検、車両と徒歩に分かれての分列行進が行われ、続く各方面隊代表部による一斉放水では、色鮮やかな8色の水が青空に向かって放水されると、周りで見ていた人からも拍手や歓声が起こりました。

なお、長年消防活動に尽力された174人と消防技術の向上に貢献された4部に、表彰状や感謝状が贈られました。主な受賞者をご紹介します。(敬称略。また、各方面隊は略して表記してあります。例：旭方面隊＝旭)



▲消防団員による徒歩行進



▲色鮮やかな水が空に舞う一斉放水

【千葉県知事表彰】

知事功労章／花香享則(団本部本部分団長)、野口欣一(飯岡副隊長本部分団長)、金澤俊和(旭第4分団分団長)、宮内正紀(海上第2分団分団長)
知事精勤章／菅谷光夫(団本部本部分団長)、平野昌宏(団本部本部分団長)

【千葉県消防協会長表彰】

功労章／高木文英(干潟副隊長本部分団長)、木内兼一(海上第3分団分団長)、伊藤茂雄(飯岡第3分団分団長)
精勤章／長谷川勲(飯岡副隊長本部分団長)、越川彰夫(干潟第4分団分団長)、高橋和三(飯岡第3分団副分団長)、増田芳幸(干潟第3分団副分団長)、穴倉晃(旭第4分団第1部班長)、小倉和也(海上第2分団第4部班長)、平野直(旭第3分団第3部団員)、菅谷新一(消防本部司令補)、齋藤宏治(消防本部司令補)、勝部英樹(消防本部司令補)、市川洋(消防本部士長)

美しいサウンドで観客を魅了

～ニューイヤー吹奏楽の祭典～



▲飯岡小学校と匝瑳高校のコラボレーション

1月14日に開催されたニューイヤー吹奏楽の祭典、会場の東総文化会館は超満員となり、立ち見が出るほどの大盛況でした。

プログラムの第1部には、飯岡小学校をはじめ匝瑳高校、銚子一中、市立銚子高校が出演、関東大会へ2年連続出場している飯岡小の吹奏楽部は、匝瑳高校とのコラボレーションで見事な演奏を披露してくれました。また、第2部には市立習志野高校が登場、全国屈指の実力を誇る吹奏楽部とあって、演奏の素晴らしさはもちろんのこと、歌やダンスを織り交ぜた楽しいステージを演出し、観客を魅了してくれました。

人権擁護委員に阿部秀利さんが再任

法務大臣の委嘱により、1月1日付けで阿部秀利さん(川口)が人権擁護委員に再任されました。



▲阿部秀利さん

毎日の暮らしの中で起こる、さまざまな人権に関する問題を解決するため、皆さんの相談に応じるのが人権擁護委員の仕事です。毎週火曜日に、市役所または各支所で順番に定例相談を実施しています。相談は無料で、相談内容についての秘密は守られますので、お気軽にご相談ください。



力作507点が勢ぞろい

旭市子ども会書き初め展

市内47子ども会から出品された書き初め507点の展示会が、1月21日から27日まで旭市民会館3階ホールで開かれ、会場を埋め尽くした力強い作品が、訪れた人たちの目を楽しませてくれました。なお、特別賞を受賞された方は次のとおりです。(敬称略)
市長賞／加瀬絵美莉(6年・蛇園子ども会)
市議会議長賞／安藤汐里(5年・六区南部子ども会)
教育長賞／富岡佳那子(4年・網戸第二子ども会)
文化協会長賞／宮負和夏(3年・松沢子ども会)
青少年相談員会長賞／浪川弘樹(2年・蛇園子ども会)
子ども会長賞／及川千昂(1年・広原南区子ども会)